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巴菲特怎么看待40倍市盈率⋯巴菲特投资究竟赚了多少倍-
股识吧

一、谁能告诉我股市这个坑爹市场怎么回事，老子刚买的都没有
跌，怎么都是显示亏，估计巴菲特来A股市场也会被

所以巴菲特不来

二、巴菲特投资究竟赚了多少倍

人家是大师，赚的按照地球表面来计算，绕地三周。

三、巴菲特眼里的市盈率（PE）多少为高

巴菲特经常说应该用自由现金流量折现模型来估值，所以不太关心市盈率

四、如何看待外地人抢本地人资源这种说法

外地人也是一种人力资源，本地人有斥外心里是因为觉得人流大加之资源分享，有
利有弊看你怎么看

五、熊市里面如何选择牛股？

股市创三年的新低，这意味着已经彻底进入了大熊市。
熊市是否坚决不能操作呢？熊市有没有牛股呢？答案肯定是有牛股。
即使去年大盘单边下跌，照样有股票翻倍。
但是这样的牛股怎么寻找呢？寻找牛股要从寻找优秀企业入手。
评估公司是否优秀和强大的指标只有一个，那就是巴菲特常说的护城河，它的深度
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到底有多深。
没有比这更核心的东西了。
护城河一般源于专利技术、服务质量或者产品质量。
Intel，它的护城河是技术专利，万科星巴克这些公司，它的护城河是它的服务和质
量。
形成很深的护城河是一件非常困难的事情。
研究公司，看它的财务报表，只是研究的一小部分。
感受它的价值观，评估它的护城河的深度，不是件容易的事情。
一个公司“软”的东西，比“硬”的东西更重要。
企业经营非常复杂，而且变化很快，从这个意义上说，公司财务的长期预测都是假
的。
基本上是无法预测的。
从长期看，护城河很深的公司，总是不断会给人带来惊喜；
护城河很浅的公司，就会不断给人带来坏消息。
你选择一家公司，它有一个好的团队，有很深的护城河，就行了，剩下的事情，你
就去持续跟踪它，观察它。
我如此强调护城河，因为这是成功选牛股的关键。
股市创三年的新低，这意味着已经彻底进入了大熊市。
熊市是否坚决不能操作呢？熊市有没有牛股呢？答案肯定是有牛股。
即使去年大盘单边下跌，照样有股票翻倍。
但是这样的牛股怎么寻找呢？寻找牛股要从寻找优秀企业入手。
评估公司是否优秀和强大的指标只有一个，那就是巴菲特常说的护城河，它的深度
到底有多深。
没有比这更核心的东西了。
护城河一般源于专利技术、服务质量或者产品质量。
Intel，它的护城河是技术专利，万科星巴克这些公司，它的护城河是它的服务和质
量。
形成很深的护城河是一件非常困难的事情。
研究公司，看它的财务报表，只是研究的一小部分。
感受它的价值观，评估它的护城河的深度，不是件容易的事情。
一个公司“软”的东西，比“硬”的东西更重要。
企业经营非常复杂，而且变 牛股在哪里呢？目前来看，中国股市最容易诞生牛股
的地方是大消费类企业，比如我们今年我们股票池里面的酿酒和医药行业，在这两
个行业中，未来更有可能产生伟大企业。
相较于其他行业，消费类企业通常有更好的利润回馈，现金流更充足，更有长期竞
争力。
消费类企业一般成长周期是逐步壮大的，而非急速扩张。
当这些企业建立强势品牌时，品牌的力量也能给企业带来持续增长的生存空间。
从全球经验来看，消费类企业中也更容易诞生“皇冠上的明珠”。
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这些企业往往不是一年好，十年好，而是持续更长的时间，非常容易诞生十年十倍
的牛股。
化很快，从这个意义上说，公司财务的长期预测都是假的。
基本上是无法预测的。
从长期看，护城河很深的公司，总是不断会给人带来惊喜；
护城河很浅的公司，就会不断给人带来坏消息。
你选择一家公司，它有一个好的团队，有很深的护城河，就行了，剩下的事情，你
就去持续跟踪它，观察它。
我如此强调护城河，因为这是成功选牛股的关键。
牛股在哪里呢？目前来看，中国股市最容易诞生牛股的地方是大消费类企业，比如
我们今年我们股票池里面的酿酒和医药行业，在这两个行业中，未来更有可能产生
伟大企业。
相较于其他行业，消费类企业通常有更好的利润回馈，现金流更充足，更有长期竞
争力。
消费类企业一般成长周期是逐步壮大的，而非急速扩张。
当这些企业建立强势品牌时，品牌的力量也能给企业带来持续增长的
虽然外盘反弹，但是A股向来是跟跌不跟涨。
因此虽然大盘短期有可能在外盘影响下反弹，反弹压力是2162点的向下缺口附近。
目前大盘中期趋势则继续空头排列。
在沪指突破下降趋势线前，我们继续控制三成仓位。

六、生活中虚伪的爱和质疑的爱应该怎么看待？怎么对待？

当然是用心和用爱来分辨！！

七、该怎么看待巴菲特的地位？

巴菲特的成功，靠的是一套与众不同的投资理念，不同的投资哲学与逻辑，不同的
投资技巧。
在看似简单的操作方法背后，你其实能悟出深刻的道理，又简单到任何人都可以利
用。
巴菲特曾经说过，他对华尔街那群受过高等教育的专业人士的种种非理性行为感到
不解。
也许是人在市场，身不由己。
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所以他最后离开了纽约，躲到美国中西部一个小镇里去了。
巴菲特在我国股市遭遇了比华尔街更为激烈地嘲讽与贬低：“西方的那套炒股方法
，根本不适用于中国股市”；
“大陆股市投机气味浓烈，不适宜长期投资”；
“股价偏高，价值型的选股方法根本行不通”；
“中国股市不具备投资价值，走巴菲特之路过于书呆子气”。
记得巴菲特说过：对《证券分析》这本书，未看完12遍，不会买任何股票。
这显示了巴菲特对投资大师的严肃与崇敬，也显示了他本人的谦逊与聪明。
在我们的反巴人群中，有几个已深入了解巴式投资方法?读1－2遍的有，读12遍的
肯定没有。
否则不会对巴式理念反覆出现概念上的混淆，也不会出现端起饭碗吃饭，放下饭碗
骂娘的糟糕逻辑。
----巴菲特的地位 对国际上的： 人称股神的他的一举一动都会影响国际金融市场，
但这种影响是短期的，国际经济的发展离不行市场内在规律的用． 对中国上的：
对我国金融市场也有一定的影响．但我国股市对巴式方法进行了必然修正
１．注意我国上市公司的特有风险，这包括：1产权制度风险，股权设置风险与
治理结构风险。
2因大面积不分配以及高姿态配股而加大的股票非系统风险。
3关联交易风险。
4信息披露风险。
２．安全边际问题。
市场平均股价的高企，使许多股票失去投资价值。
但市场对炒做热点的不停切换，又为聪明的投资人创造了许多入市的机会。
投资者需要更多的耐心和等待。
３．收益质量问题。
这包括对现金流量的关注，对会计政策的关注，对债务比例的关注，对关联交易的
关注，对突发性收益的关注，等等。
４．财务结构问题。
重点是债务比例结构和资本结构。
有时，公司因历史遗留问题致使债务比例过大；
有时又因理念上的误差致使资本结构过于单纯。
对此，投资者要给予冷静的分析。
５．经营历史问题。
我国上市公司的历史较短，这就加大了从过去看未来的难度，对有关标准需要灵活
使用。
比如：在分析中加大立体看一间公司的比重，以及参照的时间可适当缩短等。
６．利润增长问题。
由于上市公司大比例的不分配和配股，在审视公司利润的增长时，有必要同时关注
每股收益的增长和权益报酬率的变化。
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八、
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